

Niñas del Colegio Canadá irán a nacional de futsal

Establecimiento quillotano es un gran formador de jugadoras ya que cuentan con un DT experto en fútbol femenino.

Claudio Morales S.
 La Estrella Quillota - Petorca

El Colegio Canadá de Quillota logró un nuevo hito deportivo al clasificar al Torneo Nacional Escolar de Futsal Femenino, categoría sub 14, luego de vencer en la final regional disputada en Valparaíso.

En dicho duelo, las estudiantes quillotanas se impusieron por 7-6 a la Escuela España de Los Andes, con tres goles de Martina Vásquez, tres de Josefa Bustos y uno de Yanahe Rozas, capitana del equipo, quien destacó que “es la primera vez que clasificamos en futsal. El año pasado fuimos campeonas en fútbol, pero ahora la sensación es distinta, porque tenemos más compañeras y el apoyo del colegio. Nosotras entrenamos casi todos los días”.

Factor relevante en este proceso que tiene transformado al Colegio Canadá



EL EQUIPO SUB 14 DE FUTSAL JUGARÁ LA FASE NACIONAL DE LOS JUEGOS DESDE EL 6 DE SEPTIEMBRE.

en un verdadero semillero de niñas futbolistas, es el profesor Francisco Varas, con años de trayectoria en el fútbol femenino, y entrenador del equipo femenino de San Luis.

“Es un logro histórico para la comuna, para la educación municipal y para el colegio, que ahora será representante de toda la región en el nacional”, resaltó Varas, quien agregó que “llevo doce años trabajando en este proyecto, que comenzó con la antigua directora Lucila Sepúlveda. Hoy tenemos más de 80 niñas en la rama femenina,

12

años lleva entrenando a niñas del Colegio Canadá el profesor Francisco Varas, experto en fútbol femenino.

desde tercero básico a cuarto medio. Todo este esfuerzo está dando sus frutos”.

El Colegio Canadá se prepara ahora para la fase nacional, que reunirá a los 16 mejores colegios de Chile en Santiago. “Lo más importante es que vivan el

proceso. Estoy muy orgulloso de ellas”, concluyó Francisco Varas.

OTROS CAMPEONES

En la sub 14 masculina el Liceo José Manuel Borgoño de Petorca le ganó el título regional por penales al Colegio Hispano de Villa Alemana. En la final juvenil femenina, el Limache College se impuso al colegio Arrayán de Casablanca por 5-2 y en la serie masculina el campeón fue el colegio Católico Manuel Montt de Petorca, que doblegó al colegio Cristiano de Concón por 3 a 2.